

À Sceaux, un marché des enfants pour apprendre à mieux manger

les points clés

- ✓ La ville de Sceaux organise la deuxième édition de son "marché des enfants" le mercredi 16 octobre de 10h à 16h au jardin de la Ménagerie (70 rue Houdan)
- ✓ Cette animation permet notamment de sensibiliser les plus jeunes à l'achat responsable et à l'importance de consommer des fruits et légumes de saison
- ✓ Elle s'inscrit dans la démarche E3D (Établissement en démarche globale et développement durable) mise en place avec les établissements de la Ville

Marché des enfants : manger frais, ça s'apprend !

En partenariat avec la Fédération nationale des marchés de France, la ville de Sceaux propose pour la deuxième année consécutive un "marché des enfants" le **mercredi 16 octobre de 10h à 16h** au jardin de la Ménagerie (70 rue Houdan). Organisé spécifiquement à destination des enfants des accueils de loisirs de la Ville (5-11 ans), le marché sera composé de 10 mini-stands avec des fruits et légumes issus du marché traditionnel de Sceaux, afin de permettre aux enfants de jouer aux vendeurs et aux acheteurs. Plusieurs animations seront également proposées : quiz sur les odeurs, les saveurs et le toucher, quiz sur les fruits et légumes de saison, atelier de dessin et de coloriage... Objectifs : apprendre aux enfants à bien manger au quotidien en allant sur les marchés, sensibiliser de manière ludique aux enjeux de la nutrition et des produits de saison, valoriser le commerce de proximité en plein air et les circuits courts, valoriser les métiers de la vente et le contact humain, découvrir la notion d'argent avec une monnaie fictive.

Des établissements en démarche globale de développement durable

Le marché des enfants organisé à Sceaux s'inscrit dans la démarche E3D (Établissement en démarche globale de développement durable) mise en place dans plusieurs structures de la Ville récemment labellisées en ce sens : l'école élémentaire du Centre (niveau 1 engagement), l'école du Petit-Chambord (niveau 1 engagement), l'école maternelle des Clos-Saint-Marcel (niveau 2 approfondissement), la cité scolaire Marie-Curie (niveau 2 approfondissement), et la cité scolaire Lakanal (niveau 3 expertise). Cette labellisation, pilotée par le ministère de l'Éducation nationale, répond à plusieurs enjeux : encourager les établissements à s'engager dans une démarche globale de développement durable impliquant toute la communauté éducative, les collectivités territoriales et les acteurs locaux, encourager la lutte contre le gaspillage alimentaire et pour une meilleure gestion des ressources alimentaires (ajustement des portions, tri des déchets), valoriser les approvisionnements via des circuits courts et/ou bio, et bien sûr sensibiliser les élèves à ces pratiques alimentaires plus responsables.

contact presse

► Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86
pierre.michonneau@sceaux.fr

télécharger
les photos
(cliquez ici)

